

# Protokoll Vorstandssitzung 06.11.2023

<b>Sitzung</b>	6. November 2023, 18:50-19:45, HG F 50.3
<b>Anwesend</b>	Julie Nussbaumer (JN), Andreas Hirsch (AH), Julien Poffet (JP), Konstantin Miola (KM), Benedikt Horn (BH), Jonas Lehmann (JL), Noah Giger (NG), Jonathan Jelenik (JJ), Martin Zahariev (MZ), Filip Cvijanovic (FC), Stefan Stefanov (SS)
<b>Abwesend</b>	Clemens Walter (CW), Johannes Zumthurm (JZ)
<b>Gäste</b>	
<b>Sitzungsleitung</b>	JN
<b>Protokoll</b>	MZ, FC

Julie begrüßt alle ganz herzlich nicht und eröffnet die Vorstandssitzung.

## Protokoll vom 2023-11-01

**Abstimmung:** einstimmig angenommen.

## Präsidium

**JN:** Es ist Tradition, den Alten Vorständen ein Geschenk zu machen. Am Helferessen wird es übergeben (12.12.2023, Abend)

**SS:** Kann man sich selbst Geschenke geben?

**JN:** Man muss für die Altvorstände Geschenke organisieren.

**BH:** Die MR-Traktandenliste wurde online gestellt. Bitte lest es alle durch bis zur MR, da wir schneller fertig sind am Meeting.

**JN:** Es werden alle am MR angemeldet, es sollen sich alle jene, die nicht können, einen Ersatz suchen und mir zusenden. Die AGES-Traktanden sollten unbedingt gelesen werden.

**JL:** Wo findet man alle Unterlagen für den MR?

**BH:** Im Confluence sind alle Dateien gespeichert.

**JN:** Die Sitzung vor dem MR wird als Vorbereitung genutzt.

## Quästur

**KM:** Woche Nummer 5 mit Irrational Coffee. Wir stimmen ab über einen neuen Budgetposten für das Anschaffen einer neuen Kaffeemaschine (siehe vorgehende VS). Der Vorschlag wird von den Revisoren als OK angesehen, aber es ist nicht die allgemeine Idee, dass der Vorstand

Budgets verändert. Normalerweise an der GV Budgetanträge stellen, da wir keine Diktatur sind. Wir werden die Rechnung übernehmen und bekommen nachträglich Geld vom VIS/VMP zugeschickt.

**NG:** Setzen wir hier nicht einen Präzedenzfall für die Zukunft? Das ist ja nicht ein üblicher Antrag.

**KM:** Der offizielle Weg ist über die GV, aber wir schaffen einen neuen Präzedenzfall. Wenn wir es dieses Mal nicht machen, wieso hätten wir den letzten Fall angenommen? Es ist wahrscheinlich okay, ein- oder zweimal pro Semester zu machen.

**JL:** Wenn wir das aber dieses Mal unterbinden, können wir keine weiteren Fälle vermeiden?

**JN:** Es ist nach Statuten erlaubt. Obwohl sie keinen Antrag an die GV gestellt haben, ist es fair, es zu erlauben, dass wir sie als Fachverein unterstützen. Ich rate für eine Annahme des Vorschlags.

**JL:** Kostet es uns 1000.-?

**KM:** Es beläuft sich auf 800.- pro Fachverein. Wir schreiben eine höhere Summe auf, damit wir ja nicht die Summe überschreiten.

**MZ:** Wird es nicht gross diskutiert, dass wir ein Projekt am Höngg unterstützen, wenn wir alle im Zentrum sind?

**JN:** Nein, als Fachverein sollen wir unsere Kommissionen unterstützen.

**SS:** War es nicht mal 1000.- vom AMIV und je 500.- von den anderen beiden Vereinen?

\*Greis betritt den Raum und holt seine vergessene Jacke\*

**NG:** Also machen wir es dieses Mal als Spezialfall?

**JN:** Ja. Für das nächste Mal werden wir auf dem GV-Infosheet den Prozess von Budget-Beantragung besser zu kommunizieren

\*Greis verlässt den Raum\*

**KM:** Gibt es noch weitere Anmerkungen?

**JN:** Dann können wir abstimmen.

**Beschluss:** einstimmig angenommen

**KM:** Lest noch kurz die KST-Abrechnung ab. Bitte schickt mir noch alle Belege für den Oktober an mich, damit wir die KST abschliessen können. Ihr habt dann besseren Budget-Überblick für die Ressorts. Fragt zuerst bei Fragen die Vorgänger an, sonst meldet euch bei mir.

**JN:** Es kann sein, dass etwas falsch verbucht wurde, also blickt nochmals genau über eure Budgetposten.

**BH:** Beim Volleyballturnier sind die falschen Preise für einen Boden Mate falsch. Bitte guckt genau.

## Information

**JN:** Wir haben eine Mail zu den Mikrowellen im ETZ gekriegt, jedoch sind wir uns unsicher, ob die Mikrowelle uns oder dem SV gehört. Wir schreiben eine Mail an den SV und melden ihnen, dass diese kaputt ist, ansonsten können wir noch eine Mikrowelle sponsern. Martin klärt die Sache mit dem SV ab.

**NG:** Unsere Mikrowellen stehen nur im CAB, also sollten wir schauen, dass keine Gerüchte kursieren, dass wir für alle Mikrowellen verantwortlich sind.

**MZ:** Ich kann dem Typ gerne sagen, dass er der Microwave-Guy sein kann.

**JL:** Wir müssen schauen, dass derjenige, der die Mail geschickt an uns weitergeleitet hat weiss, dass wir dafür nicht zuständig sind.

**MZ:** Wann machen wir die Büro-Challenge?

**AH:** Normalerweise machen wir das ja, wenn Vorstände angetrunken im Byro ist.

## IT

**BH:** Es gibt viele Mailing-Listen vom VSETH, und wir haben zu Zeiten Probleme, die richtigen Mails zu finden. Hatten andere auch schon Probleme damit und Lust, mich & IT zu unterstützen eine aktuelle Liste auf dem Wiki zu erstellen?

\*VMP hat Komplexe\*

**MZ:** Ich kriege die ganze Zeit Mails, die nicht zugestellt werden können. Wir können es aber für nächste Woche lassen, da der IT-Vorstand nicht da ist.

## Kultur

**JL:** Wir wissen, dass der Vorstand immer den Weihnachtszmenge organisiert. Martin hat sich freiwillig gemeldet, der Hauptorganisator für dieses Jahr zu sein.

**AH:** Wichtig: Wir müssen unbedingt Kaffee kaufen, der SV ist sehr teuer.

\*Es wird um die Location gestritten\*

**NG:** Der Altvorstand weiss selber nicht, wo der Zmenge organisiert wurde.

**JN:** Wann findet das statt?

**JL:** Wäre die letzte Woche nicht geeignet?

**JN:** Nein, da gibt es schon ziemlich viel.

**MZ:** Machen wir am liebsten am Mittwoch, 20.12. den Zmenge. (in der letzten Woche)

\*Es wird um die Startzeit gestritten\*

**JL:** Wollen wir es nicht nur an einer Location den Zmenge organisieren?

**JN:** Nein, es passt schon. Die Aufbauschicht wird um 05:45 beginnen, also haltet euch den Morgen frei.

## HoPo ITET

-

## HoPo MAVT

**SS:** Herr drapp (klein-d) hat mich in einer Mail CC-ed, bei der er sich über Physik-Experimente beklagt. Muss ich da was machen?

**JN:** Bei Maschinenbau ist das Praktikum schlecht organisiert, es gibt zu wenige Praktika und ihm wird ein Praktikum verweigert, wir sprechen das in der UK an.

## ER

-

## Infrastruktur

**JN:** Unendlich-Legi wird abgeschafft. Da es einige Personen ausgenutzt haben. 200 Biere pro Tag.

**AH:** Lukas Hasler hat die Legi absolut abused.

**JN:** Bisher haben nur 10 Personen es geschafft, über 200 Biere zu kommen. Der IT wird eine Limite von (200 oder 300) Bierern einführen, neben dem gratis Bier pro Tag.

**SS:** Möchten wir das nicht nur für die PQs einführen.

**JN:** Ich habe das Gefühl, dass das nicht fair ist.

**JL:** Wäre es nicht der Sinn, die Helfer zu belohnen für die Arbeit, die sie leisten, anstatt sich selber abfüllen

**NG:** Könnten wir die Leute, die zu viel trinken, nicht auf eine Blacklist setzen?

**JN:** Das erreicht dasselbe wie die Bierlimite.

**JL:** Könnten wir aber nicht einen Bier-Entzug machen für jene, die es übertreiben?

**BH:** Es ist mehr gedacht für die PeKos, die keinen Zugriff auf den Beerlog haben. Es wäre in unserem Interesse, die Anzahl getrunkenener Biere auf dem Automat anzuzeigen.

**NG:** Haben wir da Zeitdruck für die Entscheidung?

**JN:** Nein, nicht wirklich. Es wäre gut, die Diskussion innert 4 Vorstandssitzungen abzuschliessen.

**NG:** Können wir uns vereinbaren, die Abstimmung für die nächste Woche aufzugleisen, und dann abzustimmen. Die Gegenvorschläge sollen nächstes Mal (schriftlich) präsentiert werden.

**JN:** Möchten wir heute darüber abstimmen?

\*4 dafür, 4 dagegen, 3 Enthaltungen\*

**JN:** Die Abstimmung wird auf die nächste Woche verschoben.

Julie beendet die VS um 19:45